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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2016年12月 8日(木) 12:30～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2016年12月 1日(水) 12:30～

１８
第２８０１回例会記録
司会：上田 稔 副ＳＡＡ④

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年11月24日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：－
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：－

(1) 2016(平成28)年12月 1日発行 ＜疾病予防と治療月間＞
ENGARU ROTARY CLUB, AREA 4, RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第２５００地区 第４分区

2016～2017
Weekly Report№

黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

委員会報告
◇佐久間 英昭 親睦活動委員長⑤

皆さんに｢クリスマス家族会｣の案内を配布して
いますので、出欠、会費負担、チャリティバザー
出展品の提供等、期日まで宜しくお願いします。
◇成田 弘明 会長エレクト⑥

11月20日、地区補助金セミナー(北見)に出席致
しました。報告は本日ゲスト卓話ですので、書面
配布にて皆さんに報告致します。また、地区・グ
ローバル補助金の申請資格を当クラブが有するこ
とになりましたので重ねて報告致します。

本日のプログラム ゲスト卓話
海野 功 プログラム委員長⑦

本日は本年度4月に着任いたしました北海道遠
軽高等学校の渋川誠人校長に自己紹介を兼ねて講
話をいただきます。

【名前後の○数字は写真とその中の番号】

2016 -17

会 員 卓 話
木村 一則 会員

◇本日のゲスト
北海道遠軽高等学校 校長 渋川 誠人 様①

会長報告 黒坂 貴行 会長②
今日のプログラムは、北海道遠軽高等学校、校

長の渋川誠人様をお迎えしてのゲスト卓話です。
よろしくお願いいたします。
JR北海道が、石北線を含む、単独では維持困難

な路線13路線を公表し、今後の課題を含み自治
体に説明して回りました。石北線は上下分離方式
を軸に協議するとしています。現状では運行距離
234キロで35億円の赤字だそうです。北海道では
「鉄道ネットワークワーキングチーム」の会合が
開催され、今後、国、JRに対して提言・要望を
行っていきます。自治体にとっては、相応の負担
が出てきそうですが、そもそも、JR東日本、西
日本、東海と違って、JR北海道、四国は収益性
が悪いことは民営化以前から分かっていたこと
で、さらに基金の運用益が大幅に減少している現
在、路線の維持は厳しくなってきています。JR
北海道のさらなる経費削減は勿論のことですが、
国鉄民有化後の地方鉄路の維持については、大部
分が国の責任ではないかと思っています。みなさ
んはどの様なお考えでしょうか。

今日の理事会ですが、新遠軽町町民憲章が制定
されことから、遠軽ＲＣ40周年記念に寄贈し
た、役場前庭にある町民憲章の取り扱いについて
協議します。

幹事報告 遠藤 利秀 幹事③
１．ガバナー事務所より来年6月10日～14日に米

国アトランタで開催される国際大会について、
最大で150ドル割引が適用になる申込み期限が
12月10日という案内が届いております。

２．ガバナー事務所より｢第１回RYLAセミナー
開催のお知らせと受講生ご推薦のお願い｣の文
書が届いていおります。

３．本日、例会終了後理事会を開催します。

年次総会／会員卓話
総 会／山田 荘一 会員
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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2016～2017年度

ニコニコ
ＢＯＸ 佐久間 英昭 親睦活動委員長⑤

片石利見会員 結婚記念日、誕生日 10,000円
片石利見会員 快気祝い 10,000円

2016-17年度 合計221,400円

☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：棚橋 忠 会員

2016-17_18th-03

11月16日 38 33 18 54.4%
11月24日 38 33 28 84.9%

竹内 徳治
出席委員長⑧

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

本日のプログラム ゲスト卓話
北海道遠軽高等学校の現状と80周年に向けて

北海道遠軽高等学校 渋川 誠人 校長

北海道遠軽高等学校開校76年目を迎え、80～
100年という長いスパンを見越して、今学校を大
きく変えようとしております。

私は札幌出身です。吹奏楽では有名な北海道札
幌白石高校の1期生として卒業。教職に就きなが
ら吹奏楽の指導者を目指したいと考えて、当時素
晴らしい先生がいる神奈川大学へ進学。いろんな
ノウハウを学んで教師になりました。

私のことをネットで検索すると次のようです。

以上のようにいろいろなところで演奏して参り
ましたが、ステージの隅々まで、どこに何の楽器
を置けば丁度響くとか、実はいろいろ作戦があり
ます。ただ単に演奏しても、良く聞こえないんで
す。そういうノウハウは結構勉強してきました。

この度、遠軽高校に来ましたが、吹奏楽のこと
ばかりとはいきませんが、何とか来年は連れて行
ってあげたいなと思っています。

全日制の現在の在籍数は、1年次から３年次ま
で5クラスずつで計542名。各年次定員は200名で
すが最近は割れていて、160名を切ると今度は4
間口、そうなると厳しくなる。

本校を構成している中学生は町内全部で380
名、町外から155名です。特に野球、ラグビー、
吹奏楽、登山の部活動で、或いは北見から特急で
通いながら、と結構な人数が来ておりますが、よ
り集めないと厳しい状況です。

進路を実現するサポートとして自学自習できる
取り組み、また、スタディサプリとしてオンデマ
ンド・システムですべての生徒を対象にすること
が出来ます。

校則は文武両道。勉強と部活動の両立。部活動
でつけさせたい力(社会に出て必要なこと)があ
り、これは授業や学校行事等だけでは困難です。

全国大会常連のラグビー部、野球は残念ながら
準決勝敗退、注目される学校選抜吹奏楽局、山岳
部のクライミングは2年連続で全国大会出場等々。

定時制は、以前は働きながら学びたいというこ
とが本分だったが、現在は大きな集団になじめな
い、不登校だったとか、の生徒ばかりです。

生徒数は19名で1年生は今9名、入学時点は10
名でしたが、2年連続10名を切ると存続が難しく
なる。この学校があって救われる子どもたちもい
るので、何とか残したいと思うので、ご協力をよ
ろしくお願いします。

校内改革。生徒にかける言葉。就職～仕事はき
ついし厳しい。「やりがい」「社会貢献」とは；
生徒には社会や現実の厳しさ等々、いろいろ話し
ていますが、学校だけで呼びかけてもだめだと思
っています。会社に入って勤めた時にでもいろい
ろなことをご指導いただなければいけない生徒が
多いと云うこともご理解いただきたい。


